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 日増しに寒さがつのる季節となりました。時間が過ぎるのは

早いもので、いつの間にか今年も残すところ 1 ヶ月です。先月

は大きな行事もなく、月末には定期テストもあったことで、学

習にじっくり取り組むことができました。進路学習がスタート

し、中学卒業後の進路についても考える機会も増えたのではないでしょうか。「来

年は受験生かぁ」という言葉もチラホラ聞こえます。3 年生になるまで残り 4 ヶ

月。心と体、そして学習面でも最上級生の準備をしっかりしていきましょう。ま

ずは、冬休みまでの約３週間、やるべきことはしっかりと！１日１日を大切に過

ごして欲しいと思います。 

 

 

 

後期の代表が決定し、学年集会で紹介がありました。代表のみなさんは、責任

を持って一生懸命活動してくれると思います。それに応えるフォロワーのみなさ

んが非常に大事です。学年全員でより良い学年・東中にしていけるように頑張り

ましょう。今回は評議員と委員長のコメントをもらいましたので、紹介します。 
 

＜ 評 議 会 ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜ 委 員 会 ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２－１評議員          さん 

 １年ぶり、２回目の評議員となりました。新鮮な感覚で２年生を終わらせ

るために評議員としての活動を楽しんでいきたいです。また、クラスにも貢

献していくには、みなさんのチカラが必要です。学年・学級が半年後に良い

雰囲気であることを願いつつ、頑張ります。 

２－１評議員          さん 

 私が評議員を務めるのは初めてですが、前期の評議員さん達がまとめてく

れたクラスをこのまままとめられるよう、日常生活や学年集会などで声をか

けていきます。私たちが何か指示を出したときは、ご協力をお願いします。 

２－２評議員          さん 

 私は後期の評議員として、３年生になるタイミングでクラスが良い形にな

れるように、後期が終わるまでにクラスの改善点をしっかり改めていきま

す。より良いクラスになるように、評議員として周りを見て頑張っていきた

いです。 

２－２評議員          さん 

 評議員になるのは初めてで、まだ仕事や人前に立つことに慣れていないの

ですが、これからの活動で学んだことを進んで行動に生かしていきたいで

す。また、クラスでは、授業中の私語や提出物を忘れてしまうなどの問題が

あるので改善していきます。 

２－３評議員          さん 

 僕は後期評議員として、やるべきことをしっかりできる学年にしたいで

す。そのために自分の今の私生活から見直してみんなを注意する立場として

先生に言われたこと、毎日の家庭学習や決められた課題などをしっかりでき

るように頑張ります。 

２－３評議員          さん 

 私は評議委員長として、クラスをまとめつつ、学年全体のことも見ること

ができるよう精一杯努力します。こちらが指示を出した際には、快く動いて

いただけたら幸いです。間違えてしまうこともあるかもしれませんが、ご理

解とご協力をお願いします。 

学習委員会          さん （２－２） 

 私は今ある課題の家庭学習の提出率の低下や２分前学習の取り組みなど

を少しでも改善できるように頑張ります。そして今まで先輩方が頑張ってき

たことを引き継げるよう頑張りたいです。 

生活委員会          さん （２－２） 

 私は生活委員の代表として、みんなのお手本となれるように自分も服装や

名札の点検、あいさつや生活態度などに気をつけていきたいです。また、み

なさんも生活委員や先生方から注意をされないよう、意識を高めて生活して

いきましょう。 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最終下校１６：３０  ＊変更があるかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 予  定 

１（金） 人権集会 

２（土）  

３（日）  

４（月） １･２年テスト返却 

５（火） １･２年テスト返却 

６（水） ２年書き初め教室 １･２年テスト返却 

７（木） 一斉下校 14:30 

８（金） 佐倉学検定（希望者） 

９（土）  

10（日）  

11（月） １･２年個票配付 一斉下校 14:55 

12（火） 生徒委員会 

13（水） １･２年一斉下校 14:30 

14（木） １･２年一斉下校 14:30 

15（金）  

1６（土）  

17（日）  

18（月） 冬休みのしおり指導 

19（火）  

20（水） 給食終了 授業参観 １･２年保護者会 一斉下校 14:55 

21（木） 弁当持参 学年集会 大掃除･ワックスがけ 最終下校 16:00 

22（金） 全校集会 一斉下校 10:40 

23（土） 冬期休業（～1/8） 

24（日）  

25（月）  

26（火）  

27（水）  

28（木）  

29（金）  

30（土）  

31（金）  

12/6（水） 書き初め教室 
忘れ物がないよう、早めの準備

をお願いします。（お手本と書き初め

用紙は学校で用意しています。）当日は

体育館で行います。部活動等のウ

インドブレーカーの防寒具の着用

も許可されていますので、防寒対

策も忘れずに！（汚さないように！） 

12/20（水） 授業参観 と 

学年保護者会 
お忙しいとは存じますが、生徒

の頑張っている様子をぜひご覧に

なってください。保護者会は体育

館で行います。出欠席の確認票の

締切は 12/８（金）になります。

来校の際は上履きをご持参くださ

い。 

環境委員会          さん （２－１） 

 みなさんにお願いしたいことがあります。私たち環境委員はみなさんが生

活しやすい環境を作っていきます。ですが、ロッカーなどの自分でできるこ

とは自分で整えてください。そのサポートを頑張ります。一生懸命頑張って

いくので、よろしくお願いします。 

保健委員会          さん （２－３） 

 最近、東中でもインフルエンザが流行っているので、感染予防のため、こ

まめな手洗い、消毒、マスクをしていないときはあまり大声で話さないなど、

この３つを守っていって欲しいです。これ以上体調不良者を増やさないため

にもご協力お願いします。 

給食委員会          さん （２－１） 

 委員会はすべての学年と関わるので、自分の仕事はもちろんですが、他の

人の仕事にも気を配れるようにしたいです。また、食べ残しの廃棄を減らす

ために、なるべく配膳を早くしたり、白衣の忘れものをなくすために呼びか

けをするなど工夫して仕事を行いたいです。 

歌声委員会          さん （２－３） 

 私は歌声委員として、東中の合唱をより良いものにしていきたいと思って

います。そのためにもみなさんが歌いたいと思ってもらえるような環境を作

っていきたいです。東中の合唱をより良いものにするために、みなさんもご

協力よろしくお願いします。 

放送委員会          さん （２－２） 

 委員長としての仕事を全うし、最後まで責任を持って取り組みます。委員

会でみんなをまとめたり意見を出したり、情報をいち早く伝えたりするな

ど、学校のため、委員会のために率先して動けるような人になりたいです。

１年間一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。 

学年集会の様子。先生達が指示をしなくても自分たちで進行していて立派でした。 


